

18.09.2009 - 12:40 Uhr

Reisebüro Mittelthurgau: Das zweite Schweizer Luxus-Flussschiff nimmt Fahrt auf



Weinfelden (ots) -

- Hinweis: Bildmaterial wird über Keystone durch Photopress verbreitet und steht zum kostenlosen Download bereit unter:
<http://www.presseportal.ch/de/pm/100018141> -

Auch Schweizer bauen Schiffe. Die Reisebüro Mittelthurgau Fluss- und Kreuzfahrten AG setzt 2010 ihr zweites Flussschiff, die «Excellence Royal», in Betrieb.

Noch ist der Bau des schwimmenden Prachtstücks nicht ganz abgeschlossen. In Holland sind die letzten Arbeiten in vollem Gange. Dann kommt der letzte Schliff, bevor es im Frühjahr 2010 heissen wird: Leinen los für die «Excellence Royal». Das Luxusschiff wird auf Rhein, Main, Mosel und Donau wohl manche Blicke auf sich ziehen. Die «Excellence Royal» ist bereits das zweite Flusskreuzfahrt-Schiff, welches die Reisebüro Mittelthurgau Fluss- und Kreuzfahrten AG in Betrieb nimmt. Es fährt, wie sein Schwesterschiff, unter Schweizer Flagge.

Flussgenuss - Luxus und Grosszügigkeit neu definiert

Ihr Luxus ist unaufdringlich und doch überall spürbar. Die privaten Domizile der Bordkabinen, gefertigt aus edelsten Materialien, sind 16m² gross und damit die geräumigsten auf Europas Wasserstrassen. Nahezu alle besitzen einen französischen Balkon. Grosszügigkeit auch an Deck: Der schönste Platz, um die langsam vorbeiziehende Landschaft zu geniessen. Beim Nachmittagskaffee ist es in der eleganten Panorama-Lounge besonders behaglich. Hohen Stellenwert besitzt auf der «Excellence Royal» die kulinarische Seite. Frische Köstlichkeiten von Nah und Fern werden in der Bordküche von Meistern ihres Fachs zubereitet.

All diese Attribute teilt die «Excellence Royal» mit ihrem Schwesterschiff, dem ersten eigenen Schiff des Unternehmens (seit 2006). Die MS Excellence verlässt schon bald die mitteleuropäischen Flüsse. Ab Frühling wird die "schöne Schweizerin" ihren Reisegästen wieder erstklassige Flussreisen bieten - als «Excellence Rhône» auf den Gewässern von Rhône und Saône.excellence - von der Vision zur Schweizer Flussenschiff-Markeexcellence steht für vollendeten Genuss besonderer Flusskreuzfahrten. Nach dem bemerkenswerten Erfolg des ersten Flusskreuzfahrt-Schiffes, habe man nun mit dem Bau der «Excellence Royal» den zweiten Schritt getan. Auch sie trage die Handschrift des Unternehmens. "Mit excellence verwirklichen wir unseren eigens definierten Qualitätsanspruch an herzliche Gastfreundschaft und höchsten Reisekomfort", so Stephan Frei, Geschäftsleiter der Reisebüro Mittelthurgau Fluss- und Kreuzfahrten AG. "excellence steht für einen unverwechselbaren Standard, der die Wünsche unserer Schweizer Kunden erfüllt oder möglichst noch übertrifft - und das zu einem ausgezeichneten Preis-Leistungs-Verhältnis.

"Alles über die excellence-Flussfahrten und mehrFahrtgebiete, Reisetermine, Bordpläne und ausführliche Informationen zu den excellence-Fluss Schiffen sowie eine grosse Auswahl der schönsten Flusskreuzfahrten 2010 von den Schiffssreisemachern aus Weinfelden finden sich im soeben erschienenen 150-seitigen Katalog «Flussfahrten weltweit 2010», erhältlich in guten Reisebüros, via info@mittelthurgau.ch oder per Telefon 071/626'85'85.

Kontakt:

Stephan Frei
Geschäftsleiter
Reisebüro Mittelthurgau Fluss- und Kreuzfahrten AG
Oberfeldstr. 19
8570 Weinfelden
Tel.: +41/71/626'85'85/80 (direkt)
E-Mail: stephan.frei@mittelthurgau.ch
Internet: www.mittelthurgau.ch

Medieninhalte



Excellence Royal - Neues Schweizer Flussschiff auf den europäischen Wasserwegen. Weiterer Text über ots und auf <http://www.presseportal.ch>. Die Verwendung dieses Bildes ist für redaktionelle Zwecke honorarfrei. Abdruck unter Quellenangabe: "obs/Reisebüro Mittelthurgau Fluss- und Kreuzfahrten AG". Tourismus/Europa/Fahrzeuge

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100018141/100590157> abgerufen werden.